

Résolu: D'accorder ladite autorisation, le coût desdites réparations devant être chargé sur le revenu de ces propriétés.

5.—(14630) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, au sujet de la maladie de MM. Bolté et Ouimet.

Résolu: De renvoyer ledit rapport, avec prière de faire visiter MM. Bolté et Ouimet, par le Médecin du Service Médical Municipal, pour rapport.

6.—(14578) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de rejeter la réclamation de M. J. Bonhomme, au sujet de la taxe d'égout pour sa propriété située sur l'avenue Madison, quartier Notre-Dame de Grâce.

7.—(14656) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet d'un jugement rendu concernant le règlement No 192, couvrant les constructions sur la rue Bleury, entre les rues Craig et Sherbrooke.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport et suggestions.

8.—(14664) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de l'expropriation de l'avenue du Parc.

Résolu: D'autoriser le Département en Loi à retenir les services de M. John Archibald, architecte, au prix de \$5.00 de l'heure, plus une charge additionnelle de 1½% sur l'état détaillé de l'évaluation pour le mesurage des bâtisses et la préparation de plans; de M. A. Grégoire pour agir comme expert en constructions pour la somme de \$100; et de M. L. M. Lymburner pour agir comme expert-machiniste et meunier au prix de \$50.00 par jour ou \$25.00 par demi-journée ou fraction de journée.

9.—(14559) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant de refuser la demande de M. H. Peltelle, locataire de l'étal Nos 4 et 5 du Marché Saint-Laurent, pour permis de transférer ledit étal à M. H. Besner.

Résolu: De refuser ledit transfert.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 12 juin 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$1,373.18, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—Il est

Résolu: De demander au Département en Loi (M. Butler) de faire rapport où en est rendue la question de l'échange entre la Compagnie du Pacifique Canadien et la Ville, de l'espace de terrain que ladite compagnie doit donner, pied pour pied, pour la ligne de la rue Souigny qui se trouve actuellement entre les voies de la Compagnie du Pacifique Canadien et celles du "Canadian Northern", de façon à transporter ladite rue sur le côté nord des voies du Pacifique.

3.—Soumise une communication de MM. P. E. Bourassa & Fils, au sujet des travaux d'ébénisterie à faire dans l'annexe de l'Hôtel-de-Ville.

Résolu: De référer à M. le Commissaire Ainey.

4.—Le Bureau prend en considération la question du réajustement des salaires des employés de la bibliothèque municipale, et après délibération, il est

Résolu: De fixer lesdits salaires comme suit, pour l'année courante:

Madame Côté, assistante-bibliothécaire, \$700, à compter du 1er janvier;

Mademoiselle Dugas, \$450, à compter de son entrée en fonctions;

Mademoiselle Lenoir, \$425, à compter de son entrée en fonctions;

M. Mériszi, \$550, à compter du 1er janvier 1913;

Resolved: To grant said authorization, the cost of said repairs to be charged against the revenue derived from said properties.

5.—(14638) Submitted a report from the City Treasurer asking that Messrs. Bolté and Ouimet be visited by the Physician in charge of the Medical Municipal Service with instructions to report.

6.—(14578) Submitted a report from the Law Department recommending that Mr. J. Bonhomme's claim against the sewer tax on his property situated on Madison avenue, Notre Dame de Grâce Ward, be rejected.

Resolved: Accordingly.

7.—(14656) Submitted a report from the Chief Engineer, against a judgment rendered concerning by-law No. 192, re buildings on Bleury street, between Craig and Sherbrooke streets.

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report and suggestions.

8.—(14664) Submitted a report from the Law Department re expropriation of Park Avenue.

Resolved: That the Law Department be authorized to retain the services of Mr. John Archibald, architect, at the rate of \$5.00 per hour, plus an additional charge of 1½% on the detailed statement of the valuation for measuring buildings and preparing plans; of Mr. A. Grégoire, to act as expert-builder, for the sum of \$100; and of Mr. L. M. Lymburner, to act as expert-machinist and miller, at the cost of \$50 per day or \$25 per half-day or fraction of a day.

9.—(14559) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the application of Mr. H. Peltelle, tenant of stall Nos. 4 and 5 St. Lawrence Market, for permission to transfer said stall to Mr. H. Besner, be rejected.

Resolved: That the said transfer be refused.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 12th June 1913, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, Chairman, and all the Members of the Board.

1.—Submitted warrants verified by the City Comptroller amounting to \$1,373.18 as per certified list.

Resolved: That payment of same be authorized.

2.—It was

Resolved: That the Law Department (Mr. Butler) be requested to report as to the progress which has been made as regards the exchange between the Canadian Pacific Company and the City of an area of land which the said Company is to give foot for foot, for the line of Souigny street which is now between the Canadian Pacific Ry's tracks and those of the Canadian Northern's so as to transfer the said street on the north side of the Pacific's tracks.

3.—Submitted a communication from Messrs. P. E. Bourassa & Son, against cabinet-work to be done in the City Hall annex.

Referred to Commissioner Ainey.

4.—The Board considered the question of readjusting the salaries of the employees of the civic library and after due deliberation, it was

Resolved: That the said salaries be fixed as follows, for the current year:

Madame Côté, Asst. librarian, \$700, from the 1st. January;

Miss Dugas, \$450, from the date of her employment;

Miss Lenoir, \$425, from the date of her employment;

Mr. J. Mériszi, \$550, from the 1st. January 1913;